
 

Il giorno  15 gennaio 2021 alle ore 17.00, regolarmente convocato, si è riunito, il Collegio Tecnico della 

Scuola Primaria in collegamento remoto attraverso Google Meet , per trattare il seguente O.d.G:  

1. Ratifica Griglia di valutazione e Protocollo di valutazione secondo il decreto legge 8 aprile 2020, 

n.22 ed il decreto 4 dicembre 2020, n.172 

 

 

1. Ratifica Griglia di valutazione e Protocollo di valutazione secondo il decreto legge 8 aprile 2020, 

n.22 ed il decreto 4 dicembre 2020, n.172 

Il Dirigente Scolastico apre la seduta riferendo che si è attivato per avviare un percorso di ricerca-azione in 

collaborazione con l’Università Bicocca di Milano. Lo scopo è di avere un supporto riguardo al lavoro 

richiesto dal Ministero relativamente alla valutazione e, di conseguenza, anche alla progettazione. Occorre 

riflettere sul processo per lavorare sugli obiettivi e sui livelli, pertanto occorre un lavoro ben organizzato in 

itinere. 

Prende la parola la docente Castoldi che illustra quanto elaborato: 

- Le griglie disciplinari sono state condivise all’interno delle cinque interclassi ad inizio anno 

scolastico, non vengono presentate ai genitori, ma sono uno strumento di lavoro per i docenti. In 

questa fase di passaggio sono stati mantenuti i voti numerici affiancati dai giudizi indicati dal 

Ministero; 

- Le schede di valutazione sono state redatte per il primo quadrimestre per  le classi seconde e terze, 

quarte e quinte. Come indicato durante gli aggiornamenti proposti dal Ministero  per ogni disciplina 

ci sono dai due ai cinque obiettivi , gli stessi potranno essere riproposti anche per il secondo 

quadrimestre oppure integrati. Vi è un campo libero dove i docenti del team possono aggiungere 

osservazioni. 

- Per le classi prime viene proposto, per il primo quadrimestre, solo il giudizio globale. 

Il Dirigente Scolastico ricorda che le Linee Guida prevedono anche la stesura di una scheda di valutazione 

relativa ad ogni singola classe che rispecchi il percorso seguito e gli obiettivi realmente affrontati e 

raggiunti. 

La docente Villa ritiene che è bene, visto che la Scuola ha un Curricolo condiviso, avere un’unica scheda di 

valutazione, dal momento che non vi è quella Ministeriale. 

Il Dirigente Scolastico condivide la proposta e chiede al Collegio se ritiene gli obiettivi indicati comprensibili 

da parte dei genitori o se è il caso di migliorare il lessico. 

La docente Villa ritiene che il lavoro svolto abbia già tenuto in considerazione questo aspetto, aggiunge  che 

i genitori, anche con i voti espressi in decimi, abbiano sempre saputo quali obiettivi venivano valutati. I 

giudizi poi sono già specificati con la legenda  ministeriale. 

La docente Patti propone di aiutare i genitori a capire,  spiegando loro la nuova modalità di valutazione. 



Il Dirigente Scolastico comunica che è già stata predisposta una circolare indirizzata alle famiglie e che sono 

previsti incontri rivolti alle famiglie. 

La docente Daghetta Maria aggiunge che sarebbe bene attivare questi incontri prima che escano i 

documenti e organizzarli per tutte le classi nella medesima giornata. 

La docente Daghetta Luisa ritiene che sarebbe bene concordare le informazioni in modo da uscire con una 

comunicazione condivisa e unica. 

Il Dirigente Scolastico ritiene che è bene partire dall’essenzialità e specificare che la scelta è legata alla 

norma e che tale nuova modalità di valutazione migliora l’informazione riguardante gli alunni e valorizza il 

lavoro dei docenti. 

Verrà redatto un documento comune da presentare alle famiglie durante gli incontri. 

 La docente Castoldi precisa che, per quanto riguarda il comportamento,  viene mantenuta la griglia già 

utilizzata lo scorso anno e così  pure quella relativa ai giudizi globali intermedi. 

Il confronto prosegue e al termine si giunge alla seguente variazione: 

- dalla scheda di valutazione delle classi quarte e quinte viene tolto , per quanto riguarda Educazione 

motoria, il terzo obiettivo “Organizzare condotte motorie sempre più complesse”. 

Viene poi portata da deliberare durante il Collegio Unitario di martedì 19 gennaio 2020 la seguente 

proposta:  

Viene proposta la scheda di valutazione relativa al I quadrimestre; per il secondo quadrimestre, come 

consentito dalla norma, la scheda di valutazione sarà revisionata in relazione al percorso svolto e agli 

obiettivi proposti.  

Per il I quadrimestre, per le sole classi prime, verrà redatto per ogni alunno solo il giudizio globale così 

come è affermato nel Protocollo di Valutazione  “Una particolare attenzione è data alla valutazione degli 

alunni delle classi prime. I docenti, nell’ottica della più attenta e responsabile accoglienza dei bambini 

delle classi prime, hanno deliberato, in sede di Collegio docenti, di non inserire giudizi descrittivi sulle 

discipline, nella scheda di valutazione del primo quadrimestre di questi alunni. Nel documento di 

valutazione, al primo quadrimestre, sarà stilato, per ogni alunno delle classi prime, un giudizio che 

espliciterà i livelli raggiunti circa l’inserimento nella classe, l’interesse, la partecipazione, l’impegno, 

l’attenzione, l’autonomia e le dinamiche relazionali”. 

 
 

Alle ore 19,00  la seduta è tolta. 

 

           Il segretario                                                                                                                      Il Dirigente Scolastico 

Docente Maria Antonella Daghetta                                                                                         Antonella Augenti        


